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Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, com início às quatorze horas,

foi realizada a 3º Reunião Ordinária do Comitê de Extensão (COEX) do Instituto Federal do

Rio Grande do Sul (IFRS). A reunião foi realizada via webconferência. A sessão foi

convocada e coordenada pela Pró-reitora de Extensão, Marlova Benedetti, e assessorada

pela Pró-reitora Adjunta de Extensão, Daiane Toigo Trentin, e pela Chefe do Departamento

de Extensão, Leila Schwarz. Foi secretariada pelo servidor Cláudio Mansoni. Estiveram

presentes os seguintes membros do Comitê de Extensão: Marlova Benedetti, Pró-reitora

de Extensão; Daiane Toigo Trentin, Pró-reitora Adjunta de Extensão; Leila Schwarz, Chefe

do Departamento de Extensão, Lilian Cordeiro, Assessora de Arte e Cultura; Idalícia

Scalco, servidora da Pró-reitoria de Extensão (Proex); Adriana Silva Martins, Coordenadora

de Extensão do Campus Alvorada; Raquel Fronza Scotton, Diretora de Extensão do

Campus Bento Gonçalves; Gabriela Godoy Corrêa, representando o Coordenador de

Extensão do Campus Canoas; Paulo Roberto Janissek, Coordenador de Extensão do

Campus Caxias do Sul e Adriano Freitas Escouto, Coordenador Substituto de Extensão do

Campus Caxias do Sul; Vinícius Silva Moreira, substituto da Coordenação de Extensão do

Campus Erechim; Áthina Marcks, representando a Coordenadora de Extensão do Campus

Farroupilha; Rossana Zott Enninger, Coordenadora de Extensão do Campus Feliz; Claudia

Simone Cordeiro Pelissoli, Diretora de Extensão do Campus Osório; Helen Scorsatto Ortiz,

Diretora de Extensão do Campus Porto Alegre; Jean Carlo Hamerski, Coordenador de

Extensão do Campus Restinga; Gislaine Silva Leite, Diretora de Extensão do Campus Rio

Grande; Camila Correa, representando a Coordenadora de Extensão do Campus Rolante;

Sergiomar Theisen, Diretor de Extensão do Campus Sertão e Elvis Grigolo dos Santos

servidor do Campus Sertão; Alcione Moraes Jacques, Coordenadora de Extensão do

Campus Veranópolis. A Pró-reitora de Extensão, Marlova Benedetti deu início a reunião,



cumprimentou os presentes e repassou a pauta única da reunião: 1. Edital de Auxílio

Institucional à Extensão 2024. Passou-se a tratar da pauta, onde Marlova Benedetti falou

sobre o antecipação no calendário do edital de fomento da extensão em função do

planejamento docente para a direção de ensino dos campi. Foi uma tratativa que nós

tivemos entre a pró-reitoria de pesquisa, ensino e extensão para fecharmos o cronograma

entre as três pró-reitorias. Marlova deu continuidade relatando que o fomento da

extensão possui algumas particularidades que são do sistema, por exemplo,

SIGAA-Extensão é diferente do SIGAA-Pesquisa que por sua vez é diferente do Ensino, por

isso, os editais não são exatamente iguais. Por fim, Marlova, falou que a equipe da Proex

compilou todas as sugestões feitas pelo COEX e que será realizada a leitura do edital.

Daiane Toigo Trentin passou para a apresentação do edital e discussão dos artigos. Em

seguida, passou a falar sobre o cronograma e suas respectivas fases, os demais capítulos

presentes no edital e os seus anexos, ressaltando que a elaboração do edital está em

consonância com o módulo do SIGAA-Extensão. Marlova Benedetti, falou que seriam

utilizados os valores de PIBEX e PAIEX com base na matriz orçamentária do exercício 2023

e, posteriormente, será alterada assim que o governo federal repassar os valores para

2024. No tocante ao Anexo que trata do PIBEX, Raquel Fronza Scotton, sugeriu alteração,

retirando a quantidade de bolsas com suas respectivas cargas horárias, pois o campus não

possui essa informação com antecedência, a sugestão foi aceita pelo COEX. Helen apontou

que não está prevista na minuta a possibilidade de bolsas de 16h na categoria Ações

Afirmativas e propõe que seja incluída, no intuito de que nossos editais conversem com

nossas políticas institucionais, em especial a de Ações Afirmativas. Foi feita a consulta e

aprovada pelo COEX a inclusão. Marlova Benedetti, falou sobre a questão de avaliação do

recurso quanto à avaliação ad hoc em segunda instância pelo COEX quanto a manutenção

ou não desse encaminhamento naquela instância. Helen opinou por manter a avaliação

em segunda instância pelo Coex, uma vez que considera benéfico mais olhares sobre a

mesma questão/situação. Abriu-se enquete pela manutenção em segunda instância,

sendo 63% por manter e 37% por não manter. Helen Scorsatto Ortiz falou sobre o item

10.3 do edital, cuja minuta propõe que não haja possibilidade de pedido recursal quando

os dois avaliadores ad hoc desenquadram as propostas como extensão ou como programa

ou projeto. Helen entende que o direito à interposição de recurso também nesses casos

deve ser mantido, até porque os avaliadores ad hoc e COEX podem se enganar nas



avaliações. Realizou-se enquete sobre a possibilidade destas propostas encaminhar pedido

recursal, sendo que todos votaram pela manutenção em que o proponente da ação possa

entrar com o pedido de recurso nestes casos de desenquadramento. Marlova Benedetti,

falou que a duração das bolsas ficam mantidas em 7 (sete) meses e que caso a ação inicie

antes, ela deverá ocorrer sem o pagamento da bolsa, ou seja, seria como voluntário nesse

período. Adriana Martins, sugeriu que fossem feitas ações de comunicação com intuito de

divulgar os prazos dos editais a nível das três pró-reitorias. Daiane Toigo Trentin, solicitou

para que o COEX avaliasse a inclusão ou não das propostas para os estudantes, como

modalidade, junto com esse edital ou que fosse elaborado edital específico a ser lançado

em 2024. Por unanimidade, o COEX optou por edital específico em 2024. Daiane, finalizou

apresentando a agenda de eventos da Extensão até o final de 2023. A Pró-reitora Marlova

agradeceu a presença dos participantes e nada mais havendo a registar deu por encerrada

a webconferência às 15h e 40min e eu, Cláudio Mansoni, redigi a presente ata, que segue

assinada por mensagem eletrônica pelos membros deste Comitê.


